

## Information du Maire

Nos frênes dans le parc de l'Astrée sont atteints d'une maladie spécifique à cette essence, la chalarose. Elle attaque des arbres vigoureux qui dépérissent en quelques mois. L'arbre de ce fait n'ayant plus les racines ancrées dans un sol détrempé présente un danger.

Pour la sécurité de chacun, la commune a décidé de les abattre. D'autres plants d'arbres seront replantés, afin de combler les absences, tels que hêtres ou chênes.

La plantation interviendra en fin d'année.

Le Maire,

Roselyne CAILLÉ

